

## L'actu du jour

### Pigeon, vole !

Ces pigeons sont lâchés par des soldats... avec un message à la patte ! Espions ou simples messagers, les pigeons voyageurs vont jouer un rôle essentiel pendant la Première Guerre mondiale.



© Rue des Archives/ PVDE

Il y a 100 ans, pas d'internet ni de téléphone portable pour communiquer ! Les pigeons voyageurs permettent à l'armée française d'**échanger des informations rapidement et sur de longues distances**. Ils peuvent voler jusqu'à 120 km/h, c'est-à-dire presque la vitesse maximale autorisée sur l'autoroute...

Il arrive que **ces pigeons servent d'espions** ! Un appareil photo minuscule est intégré dans leur équipement. Il se déclenche automatiquement lorsque les pigeons passent au-dessus des camps ennemis. En fait, ils sont utilisés comme des drones, filmant ou prenant en photo les camps et les troupes de soldats qu'ils survolent.

En 1918, **un pigeon voyageur**, « **Cher Ami** », transporte un message qui permet de sauver 194 soldats américains. Pourtant blessé par les Allemands à l'œil, à la poitrine et à la patte, **il réussit à délivrer son message**. Après la guerre, il reçoit même une médaille pour tous ses exploits !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)